



## Weihersanierung in der Gemeinde Trogen, Kanton Appenzell Ausserrhoden

Ein verlandender Weiher - Was nun?

### Unsere Leistungen

Projektidee, Planung und Baubegleitung der Weihersanierung, Begehungen mit Grundeigentümer, Unternehmer und kantonalen Fachstellen, Erstellung Baugesuch, Fotodokumentation

### Auftraggeber

Kanton AR, Amt für Raum und Wald, Fachstelle Natur und Landschaft

### Jahr

2018-2019

In Trogen an der Goldach verlandet ein Weiher zusehends. Noch bietet das wenige Wasser zahlreichen Grasfröschen, Libellenlarven und anderen Tieren wertvollen Lebensraum. Aber es ist eine Frage der Zeit, dass der Weiher ganz verlandet. Die Naturkonzept AG geht auf gut Glück auf den Grundeigentümer zu und rennt offene Türen ein.

Nach baulichen Abklärungen, Finanzierungszusagen der Fachstelle Natur und Landschaft und einem erfolgreichen Baugesuch kann es schliesslich losgehen: Der Weiher wird vertieft und vergrössert. Zusätzlich kann ein Landhabitat für die Geburtshelferkröte, welche in nächster Nähe bis vor wenigen Jahren noch vorkam, geschaffen werden. Die Naturkonzept AG hat sich im Auftrag der kantonalen Fachstelle für Natur und Landschaft von der Projektidee bis zur Ausführung federführend für dieses Projekt eingesetzt.

